La Razén







1 EL ASPIRAN-TE Gabriel Orantes, tras ser atacado, el martes. LOS IMPAC-TOS de bala atravesaron el cristal frontal del auto. 3 LA EMBES-TIDA alcanzó hasta la parte trasera del vehículo.

AMLO pide a oposición "jugar limpio"

Exhortan a los estados a cuidar a los aspirantes

EL PRESIDENTE confirma que los presidenciables aceptaron protección federal; indica que también se está ofreciendo seguridad a candidatos a gobernadores, legisladores y a periodistas

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

ras confirmar que los tres precandidatos presidenciales están protegidos, al aceptar la seguridad ofrecida por su Gobierno bajo las propias condiciones de los abanderados, Andrés Manuel López Obrador exhortó a gobernadores y alcaldes a cuidar también a todos los aspirantes a puestos de elección popular.

El Presidente de la República advirtió que hay que estar pendientes ante la pretensión de sus adversarios de generar un ambiente de violencia e incertidumbre política, utilizando los lamentables asesinatos de los abanderados de Morena y PAN, ocurridos en Maravatío.

Dijo que también se está ofreciendo seguridad a candidatos a diputados federales, senadores y gobernadores, así como a periodistas, "hasta donde se pueda".

ESTE JUEVES el Presidente de la República no tendrá reuniones del gabinete de seguridad, ya que en su agenda tiene planeado ir al sureste, a la supervisión y entrega de obras.

Eldato

"Estamos trabajando en proteger a todos. Se le ofreció a las candidatas a la Presidencia, al candidato, protección, y se les está protegiendo. Aceptaron; traen sus equipos y ellos pusieron las condiciones y están protegidos.

"Y se está haciendo lo mismo, se está hablando con candidatos a gobernadores, gobernadoras, candidatos a diputados federales, senadores. Hasta donde podamos, y protegiendo a periodistas", agregó.

Asimismo, demandó "juego limpio" a sus opositores, sin tanta "perversidad", ya que intentan generar una idea de que está desatada la violencia en el país, a unos meses de efectuarse los comicios, dijo.

"También van creando campañas del ambiente de violencia. Así como trajeron a los periodistas famosos a decir que yo era narcotraficante, aunque no les funcionó, así ahora ya tiene algún tiempo, pero van a seguir enrareciendo el ambiente", dijo.

"Hubo dos asesinatos de candidatos en Maravatío, uno del PAN y otro de Morena, y la nota, estaba viendo a Ciro 'zopiloteando', diciendo, 'pues se está, sin duda, enrareciendo el ambiente de violencia", expuso. "Muy tontos que piensan que con una acción así van a cambiar las cosas, porque están en la idea de que el pueblo es manipulable, que si hacen un escándalo de ese tipo, lamentable, reprobable, que con eso nos vana dañar; pues no. Pero de todas maneras nos estamos protegiendo", apuntó.

A siete meses de entregar la banda presidencial a su sucesor, afirmó que podrá decir "misión cumplida y a Palenque", aunque reconoció que persisten problemas de inseguridad en el país.

Enfatizó que durante su gestión ha cumplido casi con los 100 compromisos que hizo cuando asumió el poder en el 2018 en el Zócalo de la Ciudad de México. Añadió que es notoria la mejoría en el crecimiento económico, la inflación a la baja, el peso fortalecido y la inversión extranjera, que ha aumentado en los últimos años.

En ese sentido, aseguró que se ha distribuido mejor la riqueza y la economía ha crecido, a pesar de la pandemia, incluso generando empleos a niveles récord.